

ASB weihte Grillplatz ein



Tina Mohr von der ASJ Heiligenhafen überreicht als Dankeschön für die großartige Unterstützung beim Bau des Grillplatzes eine kleine Aufmerksamkeit an Herbert Ruschau von der gleichnamigen Baufirma

Heiligenhafen. Auf Initiative der Jugendorganisation des ASB wurde im Frühjahr die Idee geboren, hinter dem ASB-Gebäude einen eigenen Grillplatz einzurichten. Gebrauchte Steine für die Pflasterung konnten günstig erworben werden. Aber schnell wurde allen Beteiligten klar, dass die Umsetzung nicht so ganz einfach werden würde. So richtig voran ging es erst, als die Heiligenhafener Firma Ruschau ihre Unterstützung für die Jungsamariter signalisierte und kostenlos für die Vorbereitung des Unterbaus incl. Anlieferung des Baumaterials sorgte und am Wochenende Maschinen bereitstellte. Danach wurden die helfende Hände von ASJ und ASB aktiv und verlegten in stundenlanger Handarbeit die Pflastersteine, so dass ein respektabler Grillplatz an der Nordseite des ASB-Gebäudes in der Tollbrettkoppel entstand, der am vergangenen Sonntag durch eine kleine Feierstunde, zu der alle Helfer eingeladen worden waren, in Betrieb genommen wurde.

Von Seiten der Arbeiter-Samariter-Jugend begrüßte Tina Mohr die Gäste und überreichte an die Familie Ruschau, die dem ASB viel Freizeit und Material kostenlos zur Verfügung gestellt haben, eine kleine Aufmerksamkeit und dankte für die nicht selbstverständliche Hilfe, die der Jugendarbeit aber auch der Tätigkeit des ASB zugute kommen wird. Ein weiteres Dankeschön geht an die Fa. Richter Baustoffe für ihre Unterstützung.